

# Régent Crans-Montana College

## Bienvenue à la Senior School!

par Isabelle Bagoud Loretan

**Avec l'ouverture cet automne de la Senior School, l'école internationale de Crans-Montana prend son véritable envol.** Le Régent Crans-Montana College a inauguré la pièce maîtresse de son campus: la Senior School accueille désormais des adolescents de 13 à 18 ans.

Après l'ouverture de la Junior School l'année dernière, qui accueille des enfants de 4 à 13 ans, l'école privée s'agrandit et accueillera à terme, sur un campus de 1700 m<sup>2</sup>, 300 étudiants dont deux tiers d'internes.

### Atmosphère bienveillante et familiale

«Nous sommes une famille; enseigner est une vocation et un travail fascinant. Nous essayons de créer avec chacun de nos élèves une relation privilégiée fondée sur la confiance mutuelle», explique Didier Boutroux, directeur du Régent College qui ajoute: «La réputation de l'enseignement primaire et secondaire public en Valais n'est plus à faire. Cependant, nombreux sont les parents suisses, expatriés vivant en station; étrangers amoureux de Crans-Montana qui souhaitent offrir à leurs enfants une éducation dans la langue de Shakespeare et dans un esprit pédagogique valorisant la créativité, la découverte de talents et l'acquisition de la confiance en soi et le Régent College offre cette opportunité».

Organisée durant cinq jours avec plusieurs manifestations, cette inauguration a permis de montrer l'attachement de tous les protagonistes au projet. Tous ont souligné la qualité de l'enseignement, la petite taille des classes, l'atmosphère bienveillante et familiale de l'établissement et le riche programme d'activités parascolaires. •



> Lors de l'inauguration, le comédien, photographe et réalisateur Vincent Peret à gauche assiste à un tour de magie avec les élèves du Régent Crans-Montana College.

**With the opening of the Senior School this autumn, the Crans-Montana international school had its real launching.** Le Régent Crans-Montana College has inaugurated the centrepiece of its campus: the Senior School will be taking in teenagers from the ages of 13 to 18 from now on.

After the opening of the Junior School last year, which welcomes children from 4 to 13 years old, the private school has grown and will finally welcome 300 students, two thirds of whom are boarders, on a campus of 1,700 m<sup>2</sup>.

### Caring family environment

« We are a family; teaching is a vocation and the work fascinating. We try to create a privileged relationship based on mutual confidence with each of our students”, explains Didier Boutroux, the director of Le

Régent College, who adds: “The primary and secondary school public education in Valais is already of high repute. However, there are numerous Swiss parents, expatriates living in the resort and foreigners who love Crans-Montana, who wish to give their children an education in the language of Shakespeare in a pedagogical spirit that valorises creativity, the discovery of talents and the acquisition of self-confidence and Le Régent College can offer this opportunity”.

Organised over five days with several events, the inauguration demonstrated the attachment of all the protagonists to the project. They all emphasised the quality of the teaching, the small size of the classes, the caring, family environment of the establishment and the rich programme of extracurricular activities. •